



Escudo de Venezuela
1era Edición
1859
Imperforado
impresión litográfica
Azul
1 Real
Colección Filatélica BCV

Emisiones tricolor

Primera estampilla emitida para Venezuela en los Estados Unidos, por Decreto Presidencial del General en Jefe del Ejército Libertador y encargado de la organización de la República, Julián Castro. En 1859, esas emisiones fueron ejecutadas en Venezuela por Henrique Neum y en ella aparece, por primera, vez el Escudo Nacional y los colores que la distinguieron fueron amarillo, azul y rojo.

